
PÁSCOA NA RESSURREIÇÃO DO SENHOR – VIGÍLIA – ANO A1 

Gn 1,1.26-31 | Sl 103(104) | Gn 22,1-2.9-13.15-18 | Sl 15(16) 

Ex 14,15–15,1 | Ex 15 | Rm 6,3-11 | Sl 117(118) | Mt 28,1-10 

 

 

SEM MEDO, APROXIMAR-SE DA VIDA DE JESUS! 
 

Segundo o relato de Mateus 

(evangelho), após a morte de Jesus, no 

primeiro dia da semana, Maria Madalena e 

uma outra Maria foram até o sepulcro onde 

Ele havia sido colocado. Às portas do sepulcro 

encontra-se um Anjo que, “aproximando-se, 

retirou a pedra e sentou-se nela”. O que 

separava Jesus do mundo dos vivos já não 

separa mais! Na quarta leitura, São Paulo nos 

recorda: “Sabemos que Cristo ressuscitado dos 

mortos não morre mais; a morte já não tem 

poder sobre Ele”. Não há pedra que O impeça 

de estar conosco, não há morte que O 

mantenha aprisionado no túmulo. O amor 

venceu a morte e esse é o centro da nossa fé! 

O Anjo convida as mulheres a fazerem dois movimentos: “Vinde ver o lugar 

onde Ele estava. Ide depressa contar aos discípulos que Ele ressuscitou dos mortos”. 

Vinde e ide! Trata-se da mesma dinâmica que Jesus já estabelecera com seus 

discípulos, chamando-os para estar com Ele e enviando-os em missão (cf. Mt 4,19; 

10,1.5). Essa dinâmica nós a assimilamos de modo especial através dos sacramentos 

da iniciação cristã: pelo Batismo, dizemos sim ao convite para estar com Jesus; pela 

Crisma, dizemos sim à missão que Ele nos concede; pela Eucaristia, renovamos 

constantemente nossa condição de discípulos missionários. Esta vigília, por ser 

memória da ressurreição do Senhor, é toda ela uma celebração que realiza e recorda 

a nossa inserção no mistério pascal de Cristo. Inseridos na vida nova junto d’Ele, 

ouvimos uma vez mais: “Vinde! Ide!”. 

Contudo, podemos vacilar e deixar que o medo tome conta de nós, 

questionando se a vida com Cristo realmente vale a pena. O próprio Jesus se 

manifestará às mulheres, repetindo as indicações do Anjo: “Não tenhais medo. Ide 

anunciar aos meus irmãos que se dirijam para a Galileia. Lá eles me verão”. Palavras 

que nos servem ainda hoje! Não ter medo, confiar em Deus, que nos criou bons 
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(primeira leitura), nos abençoa (segunda leitura) e nos liberta (terceira leitura). 

Confiar em Deus que não abandonou seu Filho no sepulcro, mas O ressuscitou no 

terceiro dia. E há ainda a indicação para retornar à Galileia, isto é, para o lugar onde 

tudo começou: o encontro com Jesus, o chamado que Ele fez, os ensinamentos que 

proferiu, os sinais que realizou, a comunidade que constituiu etc. Sem voltar às 

origens, não enxergaremos com clareza a meta; sem nos aproximarmos da vida de 

Cristo antes de sua paixão, não experimentaremos sua vida após a ressurreição. Sem 

medo, aproximemo-nos do Ressuscitado! 
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 Cristo redivivo, iluminai-nos com vossa presença santificadora, libertando-nos do medo e 

enchendo-nos da alegria que brota da vossa ressurreição e da vida ao vosso lado. Vós, que viveis e 

reinais com o Pai, na unidade do Espírito Santo. 


